



Omite Adán Augusto responder si presentó denuncias contra Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Ante pregunta al coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López, si ya había presentado las denuncias por irregularidades en contratos del Senado. En diciembre, el legislador acusó que había negocios añejos en la Cámara Alta, cuando el presidente de la Junta de Coordinación Política era **Ricardo Monreal**. Adán Augusto invitó a los reporteros a hacer su labor de investigación periodística en la fiscalía correspondiente.

<https://drive.google.com/file/d/1BljZ3giZswKjFR18K9GuAa7ujYYjIEAu/view>